
Судостроитель: MERIDIAN

Год постройки: 2007

Модель: Моторная яхта

Цена: $194,900 USD

Местонахождение: United States

Длина общая: 37' 6" (11.43mm)

Ширина: 13.41

2007 MERIDIAN 368 — MERIDIAN

Купить 2007 Meridian 368 — MERIDIAN а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный
яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в
собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 2007 Meridian 368 — MERIDIAN а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с
покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Experience luxury cruising at its finest with the 2007 Meridian 368. This magnificent motor yacht
blends power, style, and comfort to create an extraordinary boating experience.

 

The exterior design showcases a sleek profile that glides effortlessly through the water, leaving a
lasting impression wherever it goes. Its spacious flybridge offers a perfect vantage point for
commanding views and entertaining guests in style.

 

Equipped with twin Cummins diesel engines, this vessel delivers exceptional performance and
efficiency, making it a joy to captain.

 

The interior is thoughtfully designed to provide an inviting ambiance with its tasteful decor and
generous living spaces. From lazy weekends at sea to adventurous coastal explorations, the
Meridian 368 ensures every moment is cherished on board. Don't miss the opportunity to own
this timeless gem and embark on a lifetime of memories with family and friends.

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2007

Год постройки: 2007 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 37' 6" (11.43mm) Ширина: 13.41

Размеры

Вместимость воды: 90 Gallons Объем топливного бака: 250 Gal Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Cummins

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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